

Unser Ferienausflug auf den Mayer – Hof

Gemeinsam mit den Kindern der Mittagsbetreuung haben wir am Dienstag, den 11. April 2017 in den Osterferien, den Mayer – Hof besucht.

Auf dem Weg dorthin...



... freuten sich schon die Pferde „Pony und Ontario“ über Streicheleinheiten.

Am Mayer – Hof angekommen, begrüßte uns die Besitzerin Angelika Mayer und zeigte uns die Pferde...





... und die Kühe einer seltenen, fast ausgestorbenen Rasse.



**Nach einer spannenden Führung über den gesamten Hof,
gab es die gemeinsame Brotzeit dann auf der Kutsche...**



... und danach tobten sich alle auf dem Reitplatz aus.



Auf dem Heimweg...



**... gab es weitere tierische Begegnungen
und wir kamen nach etwa 3 Stunden zufrieden
wieder im Hort an, wo bereits das Mittagessen
auf uns wartete.**

**Es war ein lustiger,
abwechslungsreicher Vormittag und
wir bedanken uns ganz herzlich
bei Angelika Mayer, die uns diesen
schönen Ausflug ermöglichte!**